



Diputados de México acusan a Marruecos de genocida y corrupto



La Cámara de Diputados de México en sesión solemne recibió al presidente de la Cámara de Diputados de Marruecos donde escuchó en viva voz y en primera fila el contundente y absoluto rechazo a su presencia de los legisladores presentes e incluso habían pedido la suspensión de la sesión como queda en actas oficiales. El Grupo parlamentario del Partido del Trabajo no le permitió subir a tribuna como protesta formal por su presencia hasta pasado unos minutos.

La diputada Margarita García, y en nombre del Grupo del Partido del Trabajo, le recordó al representante del Reino de Marruecos que “no es bienvenido” y con acusaciones muy claras de “genocida, por seguir ocupando y matando al hermano pueblo saharauí”, sentenció la diputada Margarita García, presidenta del Grupo de Amistad México- República Árabe Saharaui Democrática.

La diputada también fue muy directa al “denunciar las sistemáticas violaciones a los derechos humanos del hermano pueblo saharauí, y que la política del Reino de Marruecos consiste en el soborno a parlamentario y por ello en la casa del pueblo de México no es bienvenida su delegación”.

Fuerte ofensiva de sobornos, visitas pagadas, lleva realizando Marruecos en el continente en general y en México en especial, pero esta vez encuentra su contención y denuncia desde la más alta Casa del pueblo de México, con pancartas de viva la República Saharaui y libertad al pueblo saharauí, donde varios parlamentarios vitorean y abuchearon la presencia de la delegación marroquí.

Hace apenas tres días, y desde Honduras en la Reunión Anual de Presidentes de los Congresos Centroamericanos, el Senador Gerardo Fernández Noroña, Presidente del Senado Mexicano, y con la presencia de una importante delegación marroquí, dejó palpable el apoyo de México y su Senado a la República Árabe Saharaui Democrática y el respeto a su derecho soberano sobre sus fronteras y territorio.